
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 10.10.19

Wollen Sie JESUS dienen?
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 7:18  
Denn ich weiß, daß in mir, das heißt in meinem Fleisch, nichts Gutes wohnt; das Wollen ist zwar bei mir
vorhanden, aber das Vollbringen des Guten gelingt mir nicht.

In Gottes Wort finden wir viel über das Wollen und die Möglichkeit, das, was wir wollen, auch zu vollbringen.
Wir müssen diese Worte gut lesen, um herauszufinden, wie Gott an uns arbeiten möchte. Paulus, als Jude,
wusste als ganz natürlicher Mensch, dass es Regeln geben musste, an die sich die Menschen halten
mussten, um gut miteinander auszukommen. Diese Regeln waren für jeden Juden von dem einen wahren
Gott vorgegeben. Aber schon bevor Mose die Gesetze empfangen hatte, gab es Regeln, die für alle
Menschen galten. Paulus sagt, dass er sich an die Regeln halten wollte, es ihm aber nicht gelang. Er konnte
das eigentlich Gute nicht vollbringen, so sehr er sich auch bemühte. Er kam zu dem Schluss: (Röm 7:20)
"Wenn ich aber das tue, was ich nicht will, so vollbringe nicht mehr ich es, sondern die Sünde, die in mir
wohnt." Paulus erkannte, dass in all seiner Frömmigkeit, bei all dem guten Wollen eines gut erzogenen und
gelehrten Menschen ein Umstellen seines Handelns von Böse auf gut nicht möglich war. 

Wir fragen warum? Die Antwort gibt Paulus selbst: "Die Sünde wohnte in ihm"! Manchmal sind Sie so
verzagt, weil nichts so recht vorwärts geht. Überprüfen Sie sich mal, ob die Sünde in Ihnen wohnt oder
JESUS?

Das Geheimnis eines glücklichen Lebens als Gläubiger ist, dass wir erkennen, was Paulus erkannte und
erfahren hat: (Röm 8:9) "Ihr aber seid nicht im Fleisch, sondern im Geist, wenn wirklich Gottes Geist in euch
wohnt; wer aber den Geist des Christus nicht hat, der ist nicht sein." Der böse Geist muss von uns weichen
und der Geist Gottes muss in uns wohnen. Wohnt der Geist Christi schon in Ihnen? JESUS schenke es, dass
Sie erkennen, was ER für Wunder an Ihnen tun kann. 

JESUS kann Ihnen jeden bösen Geist wegnehmen und dafür mit SEINEM Geist in Ihr Leben kommen. (Röm
8:11-12) "Wenn aber der Geist dessen, der Jesus aus den Toten auferweckt hat, in euch wohnt, so wird
derselbe, der Christus aus den Toten auferweckt hat, auch eure sterblichen Leiber lebendig machen durch
seinen Geist, der in euch wohnt. So sind wir also, ihr Brüder, dem Fleisch nicht verpflichtet, gemäß dem
Fleisch zu leben"! 

Wenn Gottes Geist in Ihnen ist, so wird auch mit Ihrem sündigen Leib etwas passieren. Gott wird diesen
sterblichen, sündigen Leib lebendig machen. Das hat zur Folge, dass Sie dem alten sündigen Leib nicht
mehr dienen werden, sondern Sie werden JESUS dienen!

Wollen Sie JESUS dienen? ER kann heute ein Wunder an Ihnen machen, so dass Sie nicht mehr nur nach
dem Gesetz gut leben wollen, sondern dass Sie JESUS nachfolgen und dienen möchten. Gott segne Sie
dabei. Ihr Thomas Gebhardt
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